
■卓話者紹介　　　　　　　　　平井秀明君
利根商業高校インターアクトクラブ顧問の
星野鉄平先生と生徒７名の皆さんです。
前年度の活動報告と今年の予定を発表して
いただきます。
■卓　話
利根商インターアクトの活動は、会員が生
徒会役員のため、校内行事とインターアクト
の２面性があります。
校内行事は、スポーツ大会、送別会、総会
の運営、部活動の全体管理、朝のハイタッチ
運動です。校外行事は、沼田青年会議所事業
の参加、高崎商工会議所販売甲子園等のスキ
ルアップするための事業参加をしています。
ハイタッチ運動は、朝の挨拶運動で校門の
前に立って登校者に明るくタッチして、笑顔
で気持ち良く校舎に入ってもらいます。昨年
は熊本震災募金を行い寄付もしました。気持
ち良く学校に来ることでイジメ防止にもつな
がります。
エコキャップ運動は、ペットボトルを回収
して町の社協に持って行き、昨年は36kgで
16人分のワクチン代になりました。また、
古紙も回収しリサイクル運動と回収支援金を
部活等に充てたりしています。
毎月16日は防犯の日で、街頭で啓発チラ

シを配布したり、沼田まつりの交通安全パレ
ードにも参加し、啓発活動に協力しています。
秋の学校祭である利根商モールは、１クラ
ス２店舗出店させ、昨年は1985人来場、売
上399万円となり盛り上がっています。町の
福祉作業所「ぴっころ」の製品販売を行い、
JCイベント参加や販売甲子園にも行って販
売しました。
昨年初めて沼田青年会議所事業の

NOTTNFESが利根沼田５つの高校生が企画
から運営まで行ったイベントがありました。

８月23日に沼田公園で開催したのですが、
各学校が競って盛り上がり、今年も行う予定
になりました。最初から最後まで同年代で実
施したので良い経験になりました。
販売甲子園は高崎ゑびす講で行われ、県内

外から参加があり、売ることを勉強しました。
当校は地元の品を使って商品開発を行い、真
田丸もあったので、それも含めて考えました。
まいたけスープはパソコン部が開発したもの
で、何度も失敗を重ねて仕上げ、お客様にお
いしいと言われた時はうれしくなりました。
高経大生もアドバイスや協力してくれてあり
がたく勉強になりました。
生徒会とインターアクトの活動を通して多

くの経験をさせていただき勉強になりまし
た。学校の活性化、より良い社会環境づくり
を目指して、昨年同様に活動してまいりたい
と思います。行事や活動が続くとつらい時も
ありますが、終了時の達成感が得られるよう
頑張ってまいりたいと思います。
毎週金曜日午後５時45分からFMオゼの番

組で活動を報告していますのでお聞き下さ
い。ブログ等でも発信できるよう今年は取り
組みますのでご期待下さい。
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■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　岸権三郎様
利根商業高校IAC顧問　　 星野鉄平先生

〃　　　　生徒７名様
小菅茂雄会長

先週は家庭集会、４団体親睦ゴルフコンペ
地区研修協議会があり、ご苦労様でした。
14日は母の日で、1905年アメリカのアン

ナジャービスという一人の女の子が母の死を
きっかけに、生きている間に感謝の機会をと
働きかけたのが始まりで、28代大統領ウィ
ルソンが1914年に５月の第２日曜日と制定
し祝日にして定着化しました。
日本には明治の末に行われ、昭和の戦前に
森永母の日大会として告知して普及。戦後
24年から５月第２日曜になりました。
前回の例会で豊川ガバナーの報告がありま
したが、辛く苦しい思い、そして悔しさを強
く感じました。健康を取り戻していただきた
いと思います。

西田俊太郎幹事
◎地区より2019年規定審議会について
立法案提出は８月31日までに地区へ

◎SAA出席委員会　　 吉野　登委員

◎ニコニコ委員会　　　　　小暮正人委員長
・岸権三郎君（渋川みどり） 最後の訪問に
なりましたが１カ月半残っています。１年
間大変お世話になり今後も宜しくお願いい
たします。
・小菅茂雄君　岸ガバナー補佐にお越しいた
だき。星野先生始め７名のアクターを歓迎
して。
・宮内明彦君　14日地区研修協議会に参加
の皆様ありがとうございました。横山パス
トガバナーのご配慮で第2620地区高野孫
左右衛門パスト講師と全員で記念写真を撮
り。
・山田龍之介君　三団体親睦ゴルフコンペが
10日に行われ、沼田中央とは同点引き分
けでめでたし。参加の皆様ご苦労様でした。
小菅年度さよならコンペを６月25日開催。
・ニコニコ一週間　岸ガバナー補佐と利根商
インターアクトの皆様をお迎えして

金井正樹君　　平井秀明君　　天野純一君
阿形登氏君　　水石清治君　　松野正一君
今井幸吉君　　津久井功君　　宮澤孝幸君
小暮正人君　　桑原　裕君　西田俊太郎君
小林賢一君　　塩浦敬之君　　南雲達也君
割田一敏君　　峯川卓美君　　田代経量君
持谷明宏君　　赤間昌彦君　　春日政志君

・ニコニコ上半期表彰
小菅茂雄君　　水石清治君　　天野純一君
宮澤孝幸君　　松野正一君　　割田一敏君
西田俊太郎君　櫛渕光彦君　　阿形登氏君
小暮正人君　　関　真一君　　宮内明彦君
今井幸吉君　　山田龍之介君　綿貫利彦君
金井正樹君　　春日政志君　　金子秀行君
桑原　裕君　　荒井静雄君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　松野正一委員長
小菅茂雄君　　松野正一君　　津久井功君
金井俊介君　　金井正樹君　　阿形登氏君　
小暮正人君　　小林賢一君　西田俊太郎君
宮澤孝幸君　　割田一敏君　　塩浦敬之君
金子秀行君　　持谷明宏君　　保坂充勇君
宮内明彦君　　赤間昌彦君　　　　

◎地区研修協議会報告　　宮内明彦エレクト
14日開催され、次年度予算と組織が承認

され、地区人頭割金が25600円で少し上が
りました。８・９日家庭集会も開催して、当
クラブ計画もだんだんまとまります。ご協力
をお願いします。
■岸権三郎第５分区ガバナー補佐挨拶

地区大会には多く
の参加ありがとうご
ざいました。地区補
助金事業実施につい
て草津RCも今井地区
委員のお陰で行うこ
とになり、地区47ク
ラブが全部活用する
ことになりました。

会員増強では草津が12名から17名と健闘し
てくれました。
２月20日にガバナー補佐会議を行いまし

たが、その時はガバナーも元気でしたが、エ
ンドポリオステッカーの使用と会員増強につ
いては心配していました。地区大会の締めの
挨拶で涙ぐんだのは健康上のことと思われま
した。元気になられることをお祈りします。
１年間ご協力ありがとうございました。
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

会員数 会場出席 メーク 出 席 率

71名 35名 11名 67.65％

前回訂正

70.15％


